



AMLO deja en manos del Congreso la presentación de mensaje de Zelenski: “Es un asunto del Legislativo”



Recientemente el Presidente del Congreso de la Unión y de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, anunció la posibilidad de que el presidente de Ucrania, **Volodímir Zelenski** emita un mensaje dirigido al pleno de la Cámara mexicana.

Al ser cuestionado sobre ello, el presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, **aseguró** que no habría problema en que el presidente de Ucrania o cualquier otro mandatario presentara un mensaje.

“**Es un asunto del Poder Legislativo** de que pueda de hablar el presidente de Ucrania, Rusia, China o cualquier presidente. Tenemos una política exterior definida en la Constitución y que es parte de nuestra historia. O que hagan propaganda, no afecta mucho”, atajó.

Cabe señalar que la postura del mandatario se da luego de que Santiago Creel anunciara el inicio de un diálogo “intenso” con la **República de Ucrania**.